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副 会 長 挨副 会 長 挨副 会 長 挨副 会 長 挨 拶拶拶拶    
森森森森        益男益男益男益男    

 みなさん、こんにちは。毎日酷暑と

いえる様な暑さが続いておりますが

体調の管理にはくれぐれもお気をつ

けください。 

先週はジェノバ・サミット、ボンで

の地球温暖化防止会議、全英オープン

等々が行われましたが、日本の明石で

は、花火大会見物の客が歩道橋で将棋

倒しの事故が起こって小さな子ども

達や70以上のお年寄りが計10人亡く

なるという傷ましい事故が起こりま

した。この季節、暑さと共に人間の細

胞も活性化しますが、頭に血が上って

イライラすると気持ちがササくれる

こともあります。お互いに気をつけた

いと思います。 

 さて先週の土曜日、名古屋でＲ.Ｉ

2630地区拡大増強研修セミナーが開

催され、加藤幹事、玉田会員増強副委

員長と共に参加してきました。 

皆さんもご存知の通り、今やロータリ

ークラブ存続の危機ともいえる状況

が世界規模で発生しています。それは

ロータリークラブ会員数の減少です。 

日本全国でも'97年の13万1000人から

2001年の11万8000人と約2万7000人が

減少、2630地区でも毎年入会者はある

ものの、ここ5年間で約340名程の減少

となっているそうです。分科会等でも

各ロータリーの会長さんの発言があ

りましたが、7月の第1例会で入会式を

やれたクラブとやれなかったクラブ

では明らかに気分が違う、と感じまし

た。8月は拡大・増強月間であります。

中ＲＣ全会員で協力し、新しいメンバ

ーを迎えられるよう努力をしたいと

思います。 

また、本年9月24日Ｒ.Ｉ第2630地区、

岐阜県第1A分区のＩ.Ｍが、我が岐阜

中ＲＣのホストで行われます。現在実

行委員会でスケジュール、カウンセラ

ー、分科会講師（グループ長）等を順

次決定しつつあります。加えて、中RC

の組織表についても概ね決定を致し

つつありますが（正式には理事会を通

してとなりますが）本日はその組織表

の案を皆さんに発表致しますので、今

後は全員一致協力の上、是非共成功さ

せたいと思っております。よろしくお

願い致します。 

 

前例会の記録前例会の記録前例会の記録前例会の記録    
    
平成平成平成平成13131313年年年年 7 7 7 7月月月月 24 24 24 24日（火）日（火）日（火）日（火）    
[点鐘点鐘点鐘点鐘]12時30分 
[ソングソングソングソング]手に手つないで 
[ゲストゲストゲストゲスト] 
[ビジタービジタービジタービジター] 

[出席出席出席出席]会員総数51名 

（出席免除0名、猶予1名） 

本日出席34名 68.00％ 

[行事行事行事行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話卓話卓話卓話]「インターシティミーティング

（I.M）実施について」 
担当 副会長 

 

次 回 予次 回 予次 回 予次 回 予 定定定定第第第第第516516516516回回回回 
 

平成平成平成平成13131313年年年年 8 8 8 8月月月月 7 7 7 7日（火）日（火）日（火）日（火）    
[点鐘点鐘点鐘点鐘]12時30分 

[行事行事行事行事]お祝い行事 

   卓話 
担当 スマイルボックス委員会 

岐阜中週報 
平成 13年 8月 5日（日）

第 440号
第 515回例会

MANKIND IS OUR BUSINESSMANKIND IS OUR BUSINESSMANKIND IS OUR BUSINESSMANKIND IS OUR BUSINESS    
人類が私達の仕事人類が私達の仕事人類が私達の仕事人類が私達の仕事    R.I.会長 リチャード D・キング 
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会 長  大 洞 長 栄  
幹 事 加 藤 義 明  
発行者 ウ ェ ブ 委 員 会 
委員長 長 井 義 夫  
例 会 毎週火曜日 12時 30分 
会 場 岐 阜 ﾙ ﾈ ｯ ｻ ﾝ ｽ ﾎ ﾃ ﾙ 
事務局 岐 阜 市 神田町 2 - 2 
    電 話 2 6 4 - 9 2 3 5 番 
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幹事報告 
幹事幹事幹事幹事    加藤加藤加藤加藤    義明義明義明義明    

1）岐阜第1Ａ分区幹事会が7月13日

（金）に行われました。その中で富

田Ａ.Ｂ統括幹事（岐阜東ＲＣ）より

「ぎふブラッシュアップ事業」の実

行委員会があり、それに出席して来

ました。その資料を送ります。と言

うことでコピーを送ってきましたの

でご報告致します。 

外の人達に知って欲しい岐阜の魅力

外国も含め外から見た岐阜の魅力、

それを探し、見つけたら美しく磨き

上げ、みんなの宝物にし全国発信し

ようというのが「ブラッシュアップ」

事業の趣旨であります。この事業は

地元産業界、大学など学術関係者、

そして市や県いわゆる「産学官」三

者が連携しあって、岐阜市の活性化

を図ります。・・・とあります。実

行委員会の会長は、岐薬大学長の葛

谷氏です。メンバーの中にＲＣ統括

代表幹事の富田氏（岐阜東ＲＣ）、

ＬＣ会長幹事会担当クラブの杉山氏

（岐阜城ＬＣ）も入っています。こ

のように「岐阜市」が中心となり

「産学官」で「ブラッシュアップ

事業」が始まっているということ

をご報告致します。 

2）第2603地区の小野直前ガバナーよ

り、「お蔭様で各位のご協力により、

大過なく終了いたすことができまし

た」ということでお礼のはがきが届

いています。 

委員会報告 
会計会計会計会計    村瀬村瀬村瀬村瀬    典康典康典康典康    

会計よりのお願い。会費の振込みは

７月末日ですので早目にお願い致し

ます。 

 

ウェブ委員会ウェブ委員会ウェブ委員会ウェブ委員会    長井長井長井長井    義夫義夫義夫義夫    
 週報の配信をE-Mailで希望された

会員の方々にお願い。8月末よりホー

ムページで見てください。ご協力を

お願いします。また、ホームページ

についての感想等をお寄せ下さい。 

 

 

 

ゴルフ同好会ゴルフ同好会ゴルフ同好会ゴルフ同好会    柴田柴田柴田柴田    和夫和夫和夫和夫    
 ゴルフ同好会の新しい幹事をさせ

ていただきます。よろしくお願いい

たします。さて、第１回の同好会ゴ

ルフコンペを8月30日（木）、岐阜関

カントリークラブ、西コースにて開

催いたします。後日、文書にてご案

内いたしますので出欠返事をよろし

くお願いいたします。 

また、年会費の振込みがまだされて

いない方は、7月中によろしくお願い

します。

友 情 と 奉 仕 の 灯友 情 と 奉 仕 の 灯友 情 と 奉 仕 の 灯友 情 と 奉 仕 の 灯 をををを 
スマイルボックス委員会スマイルボックス委員会スマイルボックス委員会スマイルボックス委員会    

★お誕生日おめでとうございます★ 

篠田篠田篠田篠田    日出男君日出男君日出男君日出男君    
    
    
窪江窪江窪江窪江    進次進次進次進次    
派遣させて頂いていました長女の

杏奈が無事、ベルギーから帰国しま

した。ありがとうございました。 

 


